
COURRIER DES PARENTS D’ÉLÈVES DE MORNE ZIZI À LA MAIRIE 
CONCERNANT LES PROBLÈMES D’INSALUBRITÉ DE L’ÉCOLE 

 
 
A Sainte-Rose, 
 
Le 03 décembre 2020, 
 
 
L’attention de Madame Bajazet, Maire de la commune de Sainte rose. 
 
 
Madame le Maire, 
 
 
Dans le courrier adressé, le 06 novembre 2020, à Madame la Rectrice de la 
Guadeloupe, que nous vous avons relayé, nous avions fait état de la porosité de la 
clôture de l’établissement.  

Aujourd’hui, nous revenons vers vous pour que vous fassiez diligence sur ce point 
précis car en sortant de notre réunion du comité de parents le 16 novembre 2020 
dernier, nous avons pu constater que des individus étrangers à l’établissement 
occupaient les lieux, sans y être autorisés. Le portail secondaire restant ouvert, hors 
temps scolaire, ceci facilite les intrusions dans l’école, sans parler de la clôture trop 
basse qui peut être franchie sans difficulté. D’ailleurs, Il nous avait été rapporté, au 
moment du droit de retrait du personnel communal, que des mégots de cigarettes ou 
plus inquiétant des « restes » de joints de cannabis avaient déjà été retrouvés sur les 
lieux. 
 
En conséquence, par la présente, nous réitérons, Madame le Maire, notre demande 
de mise en sécurité du bâtiment. La priorité étant que la clôture soit être rehaussée 
et le portail fermé dans son intégralité, sans omettre la réparation des 
portes défectueuses. 
Vous avez fait une proposition de clôture à Monsieur le Directeur, nous la souhaitons 
effective, sous peu, l’école étant un lieu d’apprentissage qui doit être sanctuarisée et 
ne doit pas être considérée comme une place publique que l’on occupe à sa guise. 
En outre, comme nous l’avons déjà dit, il y va de la sécurité des biens et des 
personnes. 
 
Par ailleurs, compte tenu du contexte sanitaire et de la privation d’eau que nous 
venons de subir (grève du personnel de la régie des eaux), nous exigeons que le 
dispositif permettant d’avoir de l’eau dans l’école (bac, surpresseur…..) soit mis en 
état de fonctionnement, sans délais, d'autant que la commune n’est pas en mesure 
d’assurer une distribution convenable d’eau, même hors contexte sanitaire (de 
nombreuses et fréquentes coupures d'eau sont à déplorer sur le secteur, de La 
Boucan à Duportail), Il n’est plus acceptable que nos enfants soient privés de 
scolarité pour ce motif. Il est de votre responsabilité d’assurer les conditions 
sanitaires optimales pour l’accueil des écoliers. 

 



Nous profitons de ce mail, pour vous demander, dans le but d’améliorer les 
conditions d’accueil des élèves et faciliter le lien entre l’école et les parents, de: 

• Réaliser les travaux proposés pour mettre en état le petit bureau 
attenant à celui du Directeur et permettre de recevoir les parents en 
toute confidentialité. 

• Mettre "une secrétaire" à disposition de l’établissement, comme cela 
existe dans d’autres écoles de la commune voire d’autres communes 
de la Guadeloupe. Même si , nous devons partager son ETP avec une 
autre école du secteur (si nous prenons en considération l’aspect 
financier). 

• Apposer une sonnerie à l’entrée de l’école, 

Nous serons attentif à ce que nos autres demandes soient prises en compte et 
l’ensemble des travaux effectués, dans les délais les plus courts, singulièrement les 
travaux d’électricité (nous sommes toujours dans l’attente de l’attestation de 
"conformité"). En outre, nous souhaitons que le planning pour le nettoyage des 
espaces verts proposé soit communiqué au Directeur d'école, comme convenu. 
 
Nous ne manquerons pas de vous interpeller au besoin. 
 
Veuillez agréer, Madame Le Maire, nos salutations distinguées. 
 
 
 Parents d’élèves élus de l’école du Morne Zizi. 
	


